

Anzeiger für Harlingerland

SONNABEND, 18. AUGUST 2012

Morgen drehen sich die Mühlenflügel im Wind

AUSBLICK Mühlenfreunde planen

NENNDORF/AH – In einer Vorstandssitzung unter dem Vorsitz von Maria Schuster, Nenndorf, legte der Vorstand des Vereins Mühlenfreunde Holt-riem seine Aktivitäten der nächsten Wochen fest.

Morgen ist die Mühle wieder zwischen 13 und 15 Uhr geöffnet und bei ausreichendem Wind wird Korn gemahlen. Der jährliche Höhepunkt des Veranstaltungsreigens ist das diesjährige Mühlenfest am Sonntag, 26. August. Festausschussvorsitzender Wilhelm Klassen berichtete über die angelaufenen Vorbereitungen. Das Fest beginnt um 10 Uhr mit einem ökumenischen Zeltgottesdienst in plattdeutscher Sprache auf dem Mühlen-ge-lände.

Bei ausreichendem Wind wird in der Nenndorfer Mühle nach alter Müllertradition Korn gemahlen. Um 14 Uhr unterhält der Shanty-Chor Nenndorf die Festgäste mit Liedern aus ihrem reichhaltigen Repertoire.

Eine Klüterbahn wird ebenso mit interessanten Gewinnen reizen, wie die Hüpfburg und die Holtriemer Bimmelbahn die Kinder beschäftigen wird. Auch wird es Tee, Kuchen, kalte Getränke und auch Bratwurst vom Grill geben.

Der Oldtimer-Club Westerkholt-Nenndorf wird seine Fahrzeuge zur Schau stellen. „Im Mittelpunkt wird aber die Nenndorfer Mühle aus dem Jahr 1850 stehen, deren Funktionsweise von den Nenn-

dorfer Müllern fachkundig erläutert wird“ so Vereinsvorsitzende Maria Schuster. Gegen 17 Uhr soll das Mühlenfest dann in aller Gemütlichkeit ausklingen. Wie in jedem Jahr dient der Erlös aus der Veranstaltung wieder komplett dem Erhalt der Mühle.

Am 9. September wird der Mühlenverein wieder am Tag des Denkmals teilnehmen und die Nenndorfer Mühle wird sich der Öffentlichkeit in ihrem derzeitigen Top-Zustand präsentieren.

Am 16. September dann beteiligt sich die Nenndorfer Mühle an der Aktion „Natur aktiv erleben“ der Alfred-Toepler-Akademie für Naturschutz. Für diese landesweite Aktion der Niedersächsischen Bingo-Umweltstiftung, des NDR 1 Niedersachsen und des Landessportbundes Niedersachsen wurde die Nenndorfer Mühle nach der Kappensanierung als eines der besterhaltenen Baudenkmale Niedersachsens ausgewählt.

Am 29. September brechen die Mühlenfreunde dann zu ihrer diesjährigen Tagesfahrt auf. Im Vorjahr wurde das internationale Mühlenmuseum in Gifhorn besucht; in diesem Jahr führt die Tagesfahrt in die Niederlande, wo verschiedene niederländische Mühlentypen besichtigt werden können. Die Reiseleitung hat Müllermeister David Reitsma, der ansonsten die Nenndorfer Mühle betreut, übernommen.